



Municipio de Copiapó inicia plan de trabajo tras encuentro con organizaciones sociales y personal de la estación médico rural de Totoral

El alcalde Maglio Cicardini y el equipo municipal de salud se reunieron con los vecinos de Caleta Totoral para evaluar el estado de la estación médico rural y verificar los requerimientos técnicos y de infraestructura que aseguren mejores condiciones para la comunidad.

Al respecto, el edil de Copiapó indicó que

Los esfuerzos son parte de Copiapó Activo, programa que busca descentralizar los servicios y acercar la gestión municipal a las poblaciones y sectores rurales.

“Desde que asumí como alcalde una de mis principales preocupaciones ha sido generar acciones a lo largo y ancho de toda nuestra co-

“ hemos conversado con los vecinos, quienes nos comentaron su anhelo de contar con una posta rural. Como municipalidad estamos comprometidos con nuestra comuna, por lo cual tomaremos las acciones necesarias para mejorar la salud de las y los copiapinos”.



muna. Por lo mismo, hemos sesionado el concejo comunal en Pajonales y prontamente lo haremos en San Pedro, Totoral y Paipote con el objetivo de apoyar la labor de los vecinos con propuestas y trabajo concreto, para que nuestra comuna crezca, se hermostee y desarrolle de mar a cordillera”, agregó el edil.

Por su parte, el director de Salud Municipal, Iván Apurahal, destacó

“ estas reuniones apuntan a desarrollar y dar mejores condiciones de atención a la población. Ayer el alcalde nos trasmitió su compromiso de generar cambios para los vecinos de este sector y hoy, un día después, ya nos encontramos trabajando en ello”.

Asimismo, el encargado de la estación médico rural, Marcelo Colman, señaló

“ nuestra problemática es que estamos a más de 140 km de Copiapó, nosotros pertenecemos a la comuna, pero estamos muy alejados de la ciudad. Con la evolución de la estación a posta rural se podría tener un móvil, se podría mejorar la atención, la gente no tendría que salir de aquí porque nosotros no tenemos más movilización que un bus un par de días a la semana”.

De esta forma, la municipalidad de Copiapó se encuentra trabajando para mejorar la infraestructura y aumentar las prestaciones de salud de la estación, lugar que atiende a más de 200 personas provenientes de Perales, Totoral, Bellavista, Caleta Pajonales y Caleta Totoral.

